



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Samedi 05 juin 2021

Association loi 1901, 57 avenue Jean-Pierre Timbaud, 52100 Saint-Dizier

Web : www.archeolonna.org

Facebook : www.facebook.com/archeolonna

1901-N° SIRET 81816167100016-code APE9499Z

Pour cette assemblée, on note 59 adhérents en âge de voter, 17 présents, 15 pouvoirs, soit 32 représentés.
Le quorum est atteint.

En raison des conditions sanitaires, la jauge maximale de la salle est de 50 personnes.

Ordre du jour :

- Bilan moral
- Bilan financier
- Projets 2020-2021
- Élections renouvellement d'1/3 du CA
- Conférence de Mr SOUQUI Andy

Remerciements à la ville de Saint-Dizier pour la mise à disposition gratuite de la salle Cœur de ville.

I – BILAN MORAL

Dates des dernières AG : 27 avril 2019, 03 octobre 2020.

1 - État de l'association :

En 2021, 80 membres adhérents, dont 21 enfants et adolescents, 59 adultes, et une vingtaine de bénévoles actifs.

ArchéOlonna a été affiliée à la Société Champenoise de Châlons-en-Champagne, au CHR (Centre d'Histoire Régionale) et à l'OTSI (Office du tourisme).

Les réseaux : AOA est dotée de moyens numériques :

- Site : géré par Guillaume DELVAUX. Sur ce site ont été postées des devinettes archéologiques, pendant le confinement.

- Facebook et Twitter, alimentés par Cyrielle LANDREA :

<https://www.facebook.com/ArcheOlonna>

<https://twitter.com/ArcheOlonna>

- Une chaîne YouTube, également gérée par Guillaume DELVAUX.

<https://www.youtube.com/channel/UCp-zXMnTNdK9A1X784NdV8A>

2 - Activités d' ArchéOlonna depuis octobre 2020

- Dernière AG le 03 octobre 2020. Programmée en juin, AOA veut reprendre le rythme des AG avant COVID (en avril l'année prochaine)
- Les cotisations payées en 2020 sont valables en 2021 jusqu'à la prochaine AG
- Ateliers jeunes : Ils n'ont pas repris en 2020, la subvention demandée en 2020 à la ville dans le cadre de sa politique n'a pas été utilisée. Un report d'utilisation de cette subvention ainsi que celle de « C'est mon patrimoine » jusqu'au 31/12/2021 a été sollicité.
En cas de non utilisation, des remboursements seront procédés.

- Partenariat avec les Archives Départementales et le Musée Municipal pour les conférences du jeudi : Quelques changements ont été opérés, les conférenciers ou conférencières n'étant pas disponibles, les conférences seront repropoées.
La majorité des conférences ont été filmées en live, retransmises sur la page Facebook du musée et de la ville, puis sur notre chaîne Youtube.
Avant la pandémie, nous enregistrions en moyenne une cinquantaine d'auditeurs présents, ce nombre a augmenté avec la visio.
AOA remercie Pierre Renaud et la ville pour ce travail.
Jeudi 03/06/2021, Yves Marain a présenté « Couleurs du Sinaï » en présentiel avec la présence de 20 personnes.
- Réseaux sociaux utilisés par AOA /
Facebook (Cyrielle Landrea) : 676 followers – 756 abonnés
Twitter (Cyrielle Landrea) : 247 followers
Instagram (Cyrielle Landrea) : 145 followers
Site (Guillaume Delvaux)
Youtube (Guillaume Delvaux) : 524 abonnés – 21000 vues
Les conférences, les films, la « veille intellectuelle » (informations sur l'archéologie, découvertes, visites, expositions ...) collectés par Jacques alimentent ces réseaux.
L'avancée des fouilles 2021 des Crassées seront sur le site grâce aux archéologues Stéphanie Desbrosses-Degobertière et Raphaël Durost
Ces derniers ont fait cadeau à l'association du rapport de fouilles 2019 des Crassées. Il peut être consulté par tous les adhérents. Ce rapport est très technique.
- Participation à une Webradio à Anne Franck : Une classe « option journalisme » a animé une émission « questions réponse » sur le thème de l'archéologie. Etaient conviés Raphaël Durost, les professeurs des **classes archéo Laurent Bastien pour Anne Franck, pour Luis Ortiz. ???**
- Les sorties :
La sortie proposée par le président des Espaces Bevaux Denis Schmitter prévue le 22/05/2021 a été reportée au 29/05/2021 en raison du mauvais temps.
Une douzaine de personnes ont arpenté le Massif du Heu à Chantraines. Des levées, tumuli, enclos pastoraux magnifiques en terrasse, un éperon barré de la Miotte et d'innombrables cadoles n'ont plus de secret pour les archéologues amateurs présents en ce jour ensoleillé.
- AOA est abonné aux revues Archéologia et Archéojunior

L'Assemblée Générale valide le bilan moral.

II – BILAN FINANCIER

Le bilan est présenté par Jacques Julien.

L'Assemblée Générale valide le bilan financier.

III – PROJETS POUR 2021-2022

- Les Journées Européennes d'Archéologie le 17, 18 et 19 juin :
AOA a proposé des activités de céramologie, de préhistoire, son stand d'accueil. L'association des Leuques de Saint Amand / Ornain a été présente, AOA a fait un don pour leur participation.
L'association des Amis de la Pierre a également participé à l'évènement.
3 conférences ont été proposées : Les fouilles du parc logistique de l'Aube, le dépôt de vaisselle et d'outillage du IVème siècle par Michel Kasprzyk et le bilan des fouilles 2019 aux Crassées par Raphaël Durost et Stéphanie Desbrosses-Degobertière.
- Visite guidée de l'exposition du dépôt de vaisselle et outillage du IVème siècle sur rdv pour visite VIP dès l'ouverture.

- Ateliers jeunes : pour une bonne reprise en septembre, une campagne de recrutement de jeunes auprès des collèges et lycées, elle sera organisée par la présidente avec le concours de Frédérick Hervelin. Auprès des principaux et proviseurs avec des flyer de promotion.
- Les 08 et 09 octobre 2021 : journées régionales à Niderviller en Moselle du CHR (stand pour promouvoir AOA et l'archéologie et conférence pour présenter la 2^{ème} édition du festival « Les printemps de l'Archéologie »)
- 2^{ème} édition « Les printemps de l'Archéologie » du 30 mars au 03 avril 2022 :
Quelques nouveautés
Un volet supplémentaire (photographie)
Cinéma ; plus de matinées scolaires, rediffusion le dimanche matin
Conférences ; du mercredi au dimanche matin
Reconstitution ; vendredi entier pour les scolaires, présence de chars et de chevaux.
Une participation en tant que bénévoles sera nécessaire.

IV – ÉLECTIONS DES MEMBRES DU CA ET DU BUREAU

1/3 des membres du CA sont sortants : Jean-Pierre Cullerier, Maryse Guillemain et Amélie Payen.

Jean-Pierre Cullerier et Maryse Guillemain se représentent et sont réélus, Anne-Marie Vasselet se présente et est élue.

Le CA se réunit.

Pas de candidature pour le poste de vice président. Ce poste ne sera pas pourvu.

Les membres du CA sont :

Jean-Pierre CULLERIER	Frédéric HERVELIN	Marie-Claire GASPARD (Présidente)	Maryse GUILLEMIN
Jacques JULIEN (trésorier)	Michèle LABOUILLE	Patrick MOCATI	Raphaël PARROD (secrétaire)
Anne Marie VASSELET	Franck RAIMBAULT	Denis SCHMITTER	Dominique SIROKOS

Les membres du bureau sont

Marie-Claire GASPARD Présidente	Jacques JULIEN Trésorier	Raphaël PARROD secrétaire	Denis SCHMITTER	Dominique SIROKOS
------------------------------------	-----------------------------	------------------------------	-----------------	-------------------

V – CONFÉRENCE DE ANDY SOUQUI

En raison de l'absence excusée de Clément Michon qui devait présenter « Le mobilier issu du site du Châtelet dans les collections du Musée, Andy SOUQUI, fouilleur sur le site des Crassées, sollicité par Franck Raimbault, présente une conférence.

Andy SOUQUI a obtenu un Master Archéologie, Sciences à l'université Lumière de Lyon 2. En 2018 il a passé sa licence Science de la Terre à l'université de Pau et Pays de l'Adour.

Il présente son mémoire qu'il a soutenu sur l'Amphithéâtre des 3 gaules, relecture du bâti à travers les matériaux employés dans la construction et la restauration

En raison des mesures sanitaires, il n'est pas offert de pot de l'amitié comme c'est l'usage habituellement.

Marie-Claire GASPARD
Présidente

Raphaël PARROD
Secrétaire

